

Convenio de colaboración consiste en visitas ecoeducativas al parque nacional para estudiantes de 7° básico de Magallanes.

Más de 100 estudiantes de Tierra del Fuego podrán conocer gratis las Torres del Paine



La firma de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Educación, la Delegación Presidencial Regional y la ONG Las Torres, a contar de este año, permitirá a estudiantes de séptimo año básico visitar el Parque Nacional Torres del Paine gratuitamente.

La iniciativa consiste también en que los escolares puedan aprender directamente en terreno, y vivir experiencias transformadoras que van más allá del aula, promoviendo con ello estilos de vida saludables que contribuyen a un bienestar físico y emocional.

El seremi de Educación, Valentin Aguilera, agradeció las coordinaciones realizadas por la delegación presidencial regional y el apoyo de ONG Las Torres Patagonia. Junto a esto destacó

que "este es un acuerdo muy importante para estudiantes de ocho comunas de nuestra región, que les permitirá conocer Torres del Paine de manera gratuita, con un sentido pedagógico, de conservación y cuidado en un lugar tan maravilloso".

Para el estudiante de 7° básico de la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme, Sebastián Pérez, esta iniciativa "es una gran oportunidad para que aprendamos a conocer el lugar, para saber cómo cuidarlo, porque hay varios de nosotros que nunca hemos ido".

Misma apreciación manifestó la directora de la Escuela Cerro Sombrero, Karla Hernández, para quien es un acuerdo maravilloso, "una tremenda experiencia para nuestros estudiantes

que va a quedar marcadísima en su memoria a lo largo de mucho tiempo y espero que se conserve durante todos los años y que las generaciones que vienen puedan disfrutar de esta hermosa experiencia".

Finalmente, el director de la ONG Las Torres Patagonia Conservancy, John Ojeda, explicó que esta propuesta busca que "los estudiantes conozcan la reserva de la biosfera, que logren conectarse, vivir experiencias con los guardaparques, hacer senderos, reforestaciones y muchas otras iniciativas".

Se estima que esta actividad traiga varios beneficios para los estudiantes, como mantener el respeto con la naturaleza, aprender sobre la conservación, biodiversidad, sostenibilidad y el vínculo con la actividad física.